



Am Abend des 27.05.2022 wurde die Freiwillige Feuerwehr Guntramsdorf zu einem Schadstoffeinsatz alarmiert. Erste Kontrollen ergaben, dass es im Badener Mühlbach zu einer Schaumbildung gekommen war. Es waren auch bereits einzelne tote Fische zu erkennen. In weiterer Folge wurden die Freiwillige Feuerwehren Möllersdorf und Laxenburg alarmiert.

Schlussendlich wurde auch der Bezirksschadstoffdienst Baden zum Einsatz alarmiert. BSB Marcus Schwarz und ein Mitglied der Messdienstgruppe Kottingbrunn machten sich daraufhin auf den Weg zum Einsatzort. Vor Ort wurden mit allen anwesenden Organisationen Beratungen durchgeführt. Da keine Quelle festgestellt werden konnte, im Bereich Guntramsdorf aber massive Schaumbildung zu sehen war wurde der Schadstoffberatungsdienst NÖ alarmiert. Trotz stundenlanger Bemühungen konnte aber weder die Substanz identifiziert noch der Verursacher gefunden werden.

{gallery}/2022/Einsaetze/E086{/gallery}